

Protokoll zur Onlinesitzung vom 07.1.2021

Anwesende FSR-Mitglieder: Hans , Sönke , Charlott , Leon , Johannes, Niklas, Kyra, Marten (**ab 18:13 Uhr**)

Assoziierte: **Julian, Jasmin, Moritz** (ab 18.22 Uhr)

JahrgangssprecherInnen: Sebastian (**bis 18:10 Uhr**), Laura (**ab 19:00**)

Entschuldigt:

Gäste:**Tim**

Leitung:Hans

Protokollierende:**Sönke, Julian, Charlott**

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 18:05 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:05 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:05 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:08 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (18:13 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (18:14 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (18:28 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:56 Uhr)
- TOP 7: Themen der Jahrgangssprecher*innen (18:41 Uhr und ab 18:45 und 19:06 Uhr)
- TOP 8: Öffentlichkeitsarbeit (19:11 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (19:15 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:44 Uhr)

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 14.1.2021 um 18:00 Uhr auf Discord statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 26.11.2020

- Protokollierende: Sönke

TOP 2: Alte Aufgaben

Brief an PUCK Stelle (Hans)

- Es wurde erledigt, eine Antwort der PUCK-Stelle steht noch aus.

Mail an Fachschaftsverteiler (Niklas)

- Charlott wollte über die Kommasetzung schauen.
- Mail wurde versendet.

Erstellen der Discordchannel für die FSR Mitglieder (Sönke)

- Ist noch nicht erledigt.

Kinoabend (Lisa)

- Da momentan alle wenig Zeit haben, ist die Idee erstmal auf Eis gelegt.

FSR Transponder (Charlott)

- Den Transponder des FSR haben Charlott und Felix.
- Wir wollen den Transponder von Felix zurückhaben.
- **Hans** wird Felix schreiben.
- **Charlott** wird Frau Enders darüber kontaktieren.

Marten betritt die Sitzung um 18.13 Uhr

TOP 3: Finanzbeschlüsse

Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Finanzbericht

- Da gibt es nichts zu besprechen.

TOP 4: Post und Mails

Post

Physik-Institut

- nicht nachgeschaut

Mathematik-Institut

- nicht nachgeschaut

Mails

Einheitliche Latexvorlage vom FSR für Abschlussarbeiten in Absprache mit den Profs? Siehe Christians Mail

- Die Frage ist ob wir weitere Vorlagen hochladen wollen oder ob eine Vorlage reicht
- Die Frage ist auch wegen einer Handreichung zu Abschlussarbeiten in der Physik wie in der Mathematik
- eine Vorlage reicht wir verfolgen das also nicht weiter

Die Junge Akademie: Einladung zur Veranstaltungsreihe "Klima Lectures"

- Die Junge Akademie lädt zur vierten Lecture zum Thema „Kippelemente“ am Donnerstag, 14.1.2021 ein
- Vorträge von Ricarda Winkelmann und Ilona Otto mit anschließende Diskussion
- Leiten wir weiter.

Deutsche Bildung AG: Tipps fürs Onlinesemester

- Tipps fürs Onlinesemester und Einladung zu Webinar
- Leiten wir nicht weiter.

Kooperationsangebot: Seminar für Ihre Lehramtsstudierenden

- Paulina Dornblut bietet ein kostenloses Seminar an und fragt, ob wir an einer Kooperation interessiert sind.
- Ein nettes Angebot, jedoch sind wir der falsche Ansprechpartner.
- Wir werden ihr antworten, dass sie sich beim FSR-Lehramt melden soll.
- **Jasmin** schreibt die Mail.

Stellenangebote Studentische Hilfskräfte PTB Berlin

* Es gibt zwei Hilfskraftstellen mit Option auf Bachelor- oder Masterarbeiten. * Die Abschlussarbeiten werden auch vergütet. * Wir werden die Mail weiterleiten.

18:22 Uhr Moritz betritt die Sitzung.

TOP 5: Organisatorisches

Planung

Verlängerung und Kündigung des Minecraft Servers (Für uns/privat/Vernetzung über VeFa)

- Der Server wird gut angenommen.
- Frage, ob wir den Server weiterhin bezahlen wollen?
- Der Server ist derzeit nicht bzw. selten besucht, deshalb ist die Überlegung, ob wir ihn nur für kurze Zeit verlängern wollen.
- Server könnte mit anderen Fachschaften laufen? Der Server wird erstmal Downgegraded um die 15 Euro aufzubrauchen.
- Der Server war für die Erstis eine gute Idee.
- **Hannes, Moritz, Sönke** kümmern sich um das Kündigen und die Infonachricht an alle.
- Niklas trägt den Vorschlag eines Minecraft Servers bei der VeFa vor.

Studis, die kein Mathe oder Physik studieren, sind auf unserem Fachschaftsverteiler

- Die Leute, die sich beschweren, dass sie fälschlicherweise auf der Liste sind, werden gelöscht.

Mehr Onlineveranstaltungen!

- Wer soll das organisieren?
- Die Orga-Gruppe soll sich darüber mal Gedanken machen. Vllt. eher nach der Klausurenphase.
- Überlegung eines Stammtisches in der VL-freien-Zeit - Idee wird für gut empfunden.

Entsendung der studentischen Mitglieder in die verschiedenen Gremien - Assoziierte werben

- Es müssten eigentlich neue VertreterInnen für die Gremien gewählt werden.
- Es wird mit in die Rundmail aufgenommen.
- Wir werden dafür auf den Sozial-Media-Accounts werben .
- **Julian** und **Sönke** werden über Mail und Telegramm informieren.

Semesterrückblick (Julian)

- Unter FSR Intern findet man die Semesterrückblicke die ich jedes Semester verfassenmöchte, wer lust hat kann gerne was dazuschreiben.
- FSR Intern erstmal weil ich nicht wusste inwiefern das erwünscht ist das öffentlich zu haben, für die die das in 4-5 Jahren mal lesen ist das dann aber bestimmt sehr interessant sowie jetzt das Archiv mit Sachen von vor 10 Jahren
- Menschen, Bilder und Emotionen 2020. Der große FSR-Rückblick.
- **Julian** wird einen Semesterrückblick erstellen.

TOP 6: Hochschulpolitik

Gremienarbeit

Alleiniges Absolvieren der Fortgeschrittenenpraktika

- Ein Fachschaftsmitglied muss das FFP alleine machen und findet das nicht gerecht weil er trotzdem alle Versuche machen muss
- Das Praktikum muss im Moment zu zweit absolviert werden, Dreiergruppen sind nicht möglich
- Wir gucken was wir für die nächsten Generationen tun können

Öffentliche Stellungnahme des früheren AStA

- Sönke erklärt kurz den Hintergrund zur Mail, sagt aber dass seine Äußerungen subjektiv sind.

Gremienvorbereitung VeFa

- Vorbereitung VeFa
 - Antrag der Akpdsu wird besprochen
 - Im Stupa ist der Antrag von Sönke durchgeagangen und wird bei der VeFa beschlossen.
 - Der Antrag besagt, das einzelne FSRs Anträge an die VeFa stellen können.

\\19:00 Uhr Laura betritt die Sitzung

Gremienbericht Stuko Physik

- an den Kursen# Mathe für Physiker*innen 1-4 werden derzeit gearbeitet.
- Erste Vorschläge für die Modulbeschreibungen wurden bereits per Mail rumgeschickt.

TOP 7: Themen der Jahrgangssprecher*innen

- Dies ist ein neuer TOP, um den Anliegen der Jahrgangssprecher*innen einen Platz zu geben.
- Mathe war angenehm, aber Exphy hat reingeknüpelt
- Modsim kommt auf die Liste der Dinge die wir an Prof. Gühr schreiben wollen.
- Nachfrage von Themen der Jahrgangssprecher*innen:

TOP 8: Öffentlichkeitsarbeit

- Themen für die Rundmail: Junge Akademie, nächste Sitzung, PTB, Wahlen Gremien: Stunde vorher für Gremienwahl, kleine Infos, wo wir Leute brauchen, und was man in den Gremien macht.
- Andere FSRs verwenden mehr Instagram
- Sönke wünscht sich mehr Posts/Stories und das gesamte Programm
- Konzepte werden besprochen

TOP 9: Sonstiges

- 2000€ für den FSR (um 19:38):
 - Sönke zeigt uns die Auswertung der Umfrage
 - Auf der nächsten oder übernächsten Sitzung werden Listen mit Preisen vorbereitet über die dann abgestimmt wird was wir letztendlich von dem Geld kaufen.
 - Es drängt aber nicht wir sollten nur in der nächsten Zeit daran denken
 - Wünsche und Anmerkungen:
 - Adelstitel für FSR-Mitglieder
 - Beamer
 - Ein pad wird aufgemacht
 - Man wird sich treffen nächste Woche Dienstag um diese Liste zu erstellen

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Sönke wünscht sich vieles und möchte ins Instagame einsteigen
- Hannes Katze ist süß. Charlotts natürlich auch. Sönke ist kein Meerschweinchen, aber auch kein Politiker. Meerschweinchen an die Macht!
- Kira wünscht sich ein Maphyfestival
- Laura fand es schön mit uns
- Hannes fand es auch wunderschön mit uns
- Tim ist Sprachlos. Vor begeisterung. Das wüsste ich.
- Jasmin fand es am Anfang Produktiv zum Ende hin sehr lustig
- Hans ist eine schöne Sitzungsleitung
- Moritz Joaa war super
- Niklas mochte es das er nicht Protokollieren musste
- Kira fühlt sich diskriminiert; war vorher traurig und ist jetzt fröhlich

Ende der Sitzung um 19:45Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20210107>

Last update: **07.01.2021 21:15**

